



Le Ministre Grégoire Owona n'a jamais manqué l'occasion pour témoigner sa gratitude à l'endroit du Chef de l'Etat, dont il est l'un des fervents défenseurs de sa politique.

Placée sous le Thème : « Forces de défense et de sécurité au service du peuple, pour la préservation de la paix sociale et de la cohésion nationale, gage de l'émergence du Cameroun », la 50e édition de la Fête Nationale de l'Unité s'est célébrée ce jour avec faste et solennité au Boulevard du 20 mai à Yaoundé, sous le regard du Président de la République, en compagnie de son épouse Madame Chantal Biya.

Dame pluie a accompagné les choses

Une forte averse en début d'après-midi a eu raison de certains défilants de la manifestation.

Un cliché pris la place des fêtes et partagé sur la toile a fait jaser.

Tout mouillé et vêtu de la tunique du parti, le Ministre Grégoire Owona a marqué un temps d'arrêt pendant le défilé civil des partis politiques, au niveau de la logé d'honneur, pour présenter son respect au Président Paul Biya, président National du RDPC.

Rappel, Grégoire Owona est ministre du Travail et de la Sécurité sociale depuis décembre

2011. Auparavant, de 1997 à 2011, il a servi comme ministre délégué à la Présidence, chargé des Relations avec les Assemblées. Il est secrétaire général adjoint du comité central du RDPC depuis 1992 et présenté comme l'un des fervent défenseur du régime du renouveau.